

Estudiantes de la región sufren brutales golpizas de parte de sus pares

En Quillota, alumna de media fue golpeada en el interior de su colegio y, en Villa Alemana, una adolescente de su mismo nivel lo sufrió en la calle.

Mirían Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Dos impactantes casos de violencia escolar se produjeron en la región en los últimos días, en particular en las comunas de Quillota y Villa Alemana. Ambas situaciones tuvieron como afectadas a alumnas de enseñanza media y están siendo investigadas en sus respectivos establecimientos.

El primer caso ocurrió el pasado 26 de julio y tuvo como afectada a una adolescente de 16 años, alumna de tercero medio del Colegio San Pedro Nolasco de Quillota, quien fue agredida físicamente por tres estudiantes del mismo establecimiento pero de un curso inferior.

Según relato de la madre de la afectada, las burlas y empujones contra su hija se arrastran desde que la adolescente llegó al colegio a primer año medio, de parte de las mismas agresoras y también de parte de otras alumnas. Tanto así que había dejado la constancia al encargado de convivencia porque tenía miedo que esto "se escapara de las manos", lo que finalmente ocurrió.

La madre de la menor agredida relata que el miércoles su hija la contactó vía Whatsapp para señalarle que las alumnas agresoras habían amenazado con golpearla, ante lo cual ella le indicó que solicitaría una reunión con las autoridades. No obstante, cerca de una hora después, su hija la llamó para decirle que la habían gopeado. "La esperaron afuera de la sala, le dicen 'oye podemos conversar contigo', ella les dice que no y ahí la pescan, la agarran, la tiran al suelo y ahí fue que su-



LA ADOLESCENTE DEL COLEGIO SAN PEDRO NOLASCO QUEDÓ CON UNA FRACTURA EN UN DEDO.



LA ALUMNA DE VILLA ALEMANA FUE GOLPEADA EN LA CALLE.

frío la fractura del pulgar de su mano izquierda", dijo la apoderada.

Desde el establecimiento aseguraron que dieron aviso de lo sucedido a la tutora, lo que se contraponen con lo expuesto por ella. Asimismo, mediante un comunicado, indicaron que "los procedimientos de investigación frente a si-

tuaciones como estas se inspiran en los principios de un justo y racional procedimiento. Frente al mérito de los hechos el establecimiento educacional ha activado el protocolo de actuación frente a una agresión entre estudiantes al interior del colegio". De este emanan los procedimientos y medidas disci-

HECHOS PREVIOS

La madre de la alumna quillotana también recordó una anterior situación intimidatoria contra su hija mientras estaba en el patio del establecimiento. "Una vez un grupo de niñas, que creo fueron las mismas, ofreció 5 mil pesos a los alumnos que estaban jugando a la pelota si le llegaba el pelotazo a mi hija", recuerda.

plinarias para los estudiantes y sus respectivas familias, como también los respectivos organismos y profesionales que apoyarán en este caso, añadieron.

La madre de esta alumna evalúa la permanencia de su hija en el establecimiento.

Más reciente, este lunes se registró otro hecho de violencia escolar, esta vez en Villa Alemana. Se trató de una golpiza que recibió una alumna de enseñanza media del Colegio Chileno Británico en la calle y a sólo metros del establecimiento.

Allí un grupo de menores de edad, que se investiga si pertenecen también al colegio, agredieron con golpes de puños y patadas a la alumna. Luego de algunos instantes, intervinieron adultos y la situación fue controlada.

La directora del establecimiento, Claudia Santana, indicó que "profesores e inspectores fueron a apoyar cuando ya la situación había ocurrido y llevamos a la niña a un centro asistencial".

Producto de esta grave situación se activó el protocolo de Aula Segura y se inició una investigación, la cual arrojaría resultados en diez días hábiles. 🌟